

Le Petit Messager
DU
T. S. Sacrement

Bonne et Heureuse
Année !

LE premier jour de l'année est ordinairement un jour de joie. L'homme doit aimer à sourire aux dons du Ciel : une nouvelle année, est en effet, un magnifique don. C'est aussi le jour des souhaits et des vœux, on fait halte sur le chemin de la vie pour se serrer la main, avant de commencer une nouvelle étape du voyage.

Pour nous, chrétiens, il faut que notre joie soit plus sainte...

Que Dieu d'abord soit béni au premier jour de cette année; béni de cœur et béni des



334
18

AVIENSIS